

Präsident der Akademie der Wissenschaften

Professor Gerd Heusch ist zum Präsidenten der Nordrhein-Westfälischen Akademie der Wissenschaften und der Künste gewählt worden. Der 69-jährige Mediziner folgt auf die Münsteraner Architektin Professorin Julia Bolles-Wilson.

Der Facharzt für Physiologie war von 1989 bis 2024 Professor an der **Universität Duisburg-Essen** und Leiter des Instituts für Pathophysiologie am **Universitätsklinikum Essen**. Von 2014 bis 2022 war er zudem wissenschaftlicher Vorstand des Westdeutschen Herz- und Gefäßzentrums in Essen.

Heusch hat an den Universitäten Düsseldorf und Bonn Medizin studiert und an der Universität Bonn promoviert. Sein Spezialgebiet ist die Herz-Kreislauf-Forschung.

Seit 2012 ist er ordentliches Mitglied der Nordrhein-Westfälischen Akademie der Wissenschaften und der Künste und dort seit 2018 Sprecher der Fachgruppe Medizin. Seit 2023 ist Heusch Vizepräsident der Akademie und Sekretar der Klasse für Naturwissenschaften und Medizin. (iss)